

Prédication autour de
Esaïe 2, Ephésiens 5
et la chanson des Weepers Circus

la montagne du temple se dressera au-dessus des collines,
plus haut que les autres montagnes
En route ! Montons à la maison du Seigneur.
Il nous enseignera ce qu'il attend de nous
et nous suivrons le chemin qu'il nous trace.
De leurs épées, ils forgeront des pioches
et de leurs lances ils feront des faucilles.
Marchons ensemble dans la lumière du Seigneur

Vous êtes dans la lumière
La lumière produit toute sorte de bonté, de droiture et de vérité.
Tout ce qui est mis en pleine lumière devient à son tour lumière.
« Réveille-toi, toi qui dors, relève-toi d'entre les morts et le Christ t'éclairera »

Si le bonheur vous laisse en berne,
il peut venir du coin d'un bois
et prendre du destin les rênes
Écoutez-moi, écoutez-moi
Moi je voudrais juste qu'on m'apprivoise
sans me juger, sans me blesser,
sans me chasser, sans me garder...
... Dès lors chaque jour, chaque heure,
à petits pas, à petits pas,
elle vint faire oublier les peines
et du chagrin le désarroi.

Question à 1500 lol.

Quel rapport entre Esaïe, l'apôtre Paul et la chanson « la renarde » du groupe strasbourgeois les Weepers Circus ?

Réponse A : Aucune

Réponse B : l'âge de leurs chats

Réponse C : z'ont tous fumé la moquette

Réponse D : l'Amour

C'est votre dernier mot ?

Et bien chers amis,
si l'on ne devait retenir que deux choses de la Bible, ce serait ces deux grands commandements :

- tu aimeras ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme et de toute ta force
- et, tu aimeras ton prochain comme toi-même !

Ce sont ces deux principes qui doivent dicter tout le reste : notre comportement, notre pensée, notre façon d'agir. Peut-être une utopie me diront certain, peut-être, mais alors une utopie vers laquelle il faudrait à tout prix tendre.

Si le bonheur vous laisse en berne, il peut venir du coin d'un bois et prendre du destin les rênes. Écoutez-moi, écoutez-moi.

C'est que le bonheur est à portée de main pour celui qui veut bien entendre « que celui qui a des oreilles entende » disait souvent Jésus. Écoutez. Écoutez, c'est dans le silence de son cœur que parle cette petite voix de Dieu qui dit : « Moi, je voudrais juste qu'on m'apprivoise, qu'on m'apprivoise. » N'est-ce d'ailleurs pas là le désir de chacun d'entre nous ? Tous nous aspirons à cet amour. Tous nous voulons être aimé. Mais... pour être aimé, il faut d'abord savoir aimer. Mais comment peut-on aimer lorsqu'on vous juge, vous blesse, vous chasse, vous emprisonne... ?

Moi je voudrais juste qu'on m'apprivoise, sans me juger, sans me blesser, sans me chasser, sans me garder...

L'on dit souvent que dans chaque maison, il y a quelqu'un qui porte sa croix ».

Moi, je pense plutôt que derrière chaque porte il y a une histoire faite de joies et de peines, de bonheurs et de souffrances, d'espérances et de désespoirs.

Derrière chaque porte il y a la vie ! Et comme le dit l'ecclésiaste, la vie est faite d'enfantements et de morts, de pleurs et de rires, de recherches et de pertes, d'amour et de haine.

Dans cette croix (prendre la croix de l'autel), il y a déjà la résurrection, il y a déjà l'espérance. Un poème parle de cette toute petite fille nommée espérance qui a l'air bien fragile et vulnérable et qui pourtant porte le monde entier sur ses frêles épaules.

La montagne du temple se dressera au-dessus des collines,
plus haut que les autres montagnes

En route ! Montons à la maison du Seigneur

Il nous enseignera ce qu'il attend de nous
et nous suivrons le chemin qu'il nous trace.

De leurs épées, ils forgeront des pioches
et de leurs lances ils feront des faucilles.

Marchons ensemble dans la lumière du Seigneur

C'est une espérance que lance là le prophète Esaïe, mais venant de Dieu c'est bien plus qu'une espérance, c'est une promesse. N'ayez pas peur et aimez, c'est par l'amour que viendra le bonheur tapi au fond du bois. C'est l'amour de Dieu qui prendra en main les rênes de votre destin, si seulement vous le lui laissez entre ses mains.

Il vous guide vers la lumière. Et la lumière produit toute sorte de bonté, de droiture et de vérité. « Réveille-toi, toi qui dors, relève-toi d'entre les morts et le Christ t'éclairera »

Dès lors chaque jour, chaque heure, à petits pas, à petits pas, elle vint faire oublier les peines et du chagrin le désarroi.

Le monde a déjà trop mal tourné. La haine, la rancune, les fausses paroles doivent cesser. Celui qui dit aimer Dieu, mais haït son prochain celui-ci est un menteur. Que chacun médite toutes ces paroles, tous ces commandements.

Aujourd'hui dans notre société où la télé déverse des flots d'images de violence, d'intolérance, de haine, de mensonge, il est parfois difficile de ne pas avoir peur et de laisser habiter en soi la méfiance et le mépris. Mais le monde n'est pas fait pour être régi par l'argent et la destruction. Le monde que Dieu a fait est destiné à être dirigé par l'amour.

Il suffit juste pour cela d'ouvrir son cœur et de se laisser apprivoiser autant que d'apprivoiser l'autre sans jugement, sans blessure, sans chasse, sans emprisonnement.

- Tu aimeras ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme et de toute ta force
- et tu aimeras ton prochain comme toi-même.

Ne cessons d'enseigner cela à nos enfants bien entendu, mais en commençant toujours par l'enseigner à soi-même. Car le bonheur dépend d'abord de nous, de notre capacité à porter sur ce monde et sur soi-même, un regard d'amour.

Si le bonheur vous laisse en berne, Dieu peut venir du coin d'un bois et prendre du destin les rênes. Dès lors chaque jour, chaque heure, à petits pas, à petits pas, il vint faire oublier les peines et du chagrin le désarroi. Et nous monterons à la maison du Seigneur.

Il nous enseignera ce qu'il attend de nous et nous suivrons le chemin qu'il nous trace.

Nous serons dans la lumière et la lumière produira en nous toute sorte de bonté, de droiture et de vérité.

Amen.